

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

ありがとうございます

これは私がこれまでに行ったスピーチの中で最も重要なものかもしれません。
私は現在進行中の取り組みについて最新情報を提供したいと思います 起こった
途方もない有権者の不正行為と不正行為を暴露するために

11月3日に行われた馬鹿げたほど長い選挙の間に

以前は選挙日と呼ばれる日がありました

今では、選挙の日、週、月があります。

そして、この馬鹿げた期間に、多くの悪いことが起こりました。特に、私たちの
最大の特権である投票権を行使するために、何も証明する必要がない場合には、
大統領として、私には合衆国の法律と憲法を守ることを以上の義務はありません。
だからこそ、私は選挙制度を守ることを決意しています。現在、組織的な攻撃と
四面楚歌の下にある選挙制度を。

大統領選挙までの数ヶ月間、私たちは早すぎる勝利を宣言すべきではないと警告
されました。

不在者投票の集計と結果の確認には、数ヶ月とは言わないまでも数週間かかると
何度も言われました。

対戦相手は「選挙には近づくな、選挙運動をするな」と言われた。

我々は君たちを必要としていない。

私たちに任せておけばいい。

この選挙は終わった。

実際、彼らは結果を知っているかのように振る舞っていました。

彼らはそれをカバーしていました。

そして、おそらく彼らは非常に悲しいことに、私たちの国のためにしました。

それはすべて、非常に、非常に奇妙なことでした。

選挙後、数日のうちに、我々は勝者を指名するための組織的な努力を目の当たり
にしました。

多くの重要な州がまだカウントされている間でさえも、憲法上のプロセスを継続
することが許されなければなりません。

私たちは、すべての合法的な投票が数えられ、違法な投票が数えられないように
することによって、投票の正直さを守るつもりです。

これは、私に投票してくれた7400万人のアメリカ人の票を尊重することだけでは
ありません。

それは、アメリカ人が今回の選挙、そして将来のすべての選挙に信頼を持つこと
ができるようにすることです。

今日は、ここ数週間で明らかになった衝撃的な不正行為、不正使用、不正行為に
ついて詳しく説明します。

しかし、その前に、我々が明らかにした証拠のほんの一部を紹介します

非常に多くの証拠があります。

民主党が組織的に導入した不正な郵便物と投票スキームを説明したいのですが、
それは投票を変更することを可能にしていました。

民主党の政治マシンが、有権者詐欺に関与していることは、長い間、理解されて
きました。

デトロイトからフィラデルフィア、ミルウォーキー、アトランタ、その他多くの
場所です

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

今年になって変わったのは、民主党の執拗な押し付けによって、事実上、いかなる種類のセーフガードもなしに、何千万もの投票用紙を印刷して、見知らぬ受取人に郵送したことだ。

これにより、これまでに見たことのない規模での不正行為や悪用が行われたのです。

パンデミックを口実に

民主党の政治家や裁判官は、選挙の数ヶ月前から、場合によっては数週間前に、選挙手続きを大幅に変更しました。

11月3日には、ごく稀に議員が関与し、憲法上、彼らが関与しなければなりませんでした。

しかし、非常にまれで、私たちが訴訟を続けているうちに、それがわかるでしょう。

憲法上、絶対に間違っています。

法的な観点から見ても、ネバダ州やカリフォルニア州のような多くの州では、投票を希望したかどうかに関わらず、有権者名簿に登録されている全ての人に、

彼らが死んでいようが生きていようが

彼らは投票用紙を手に入れた。

ミネソタ州、ミシガン州、ウィスコンシン州のような他の州では、選挙の年の真ん中に不在者投票を導入し、すべての有権者名簿のすべての有権者に不在者投票依頼書を送った。

有権者が誰であるかは関係ない。

郵送と投票のこの巨大な拡大は、大規模な不正行為の門戸を開くことになる。

それは広く知られている事実です。投票名簿には、合法的に投票する資格のない人たちが、亡くなった人たちを含めて、いっぱいになっています。

亡くなった人も含めて、合法的に投票する資格のない人で埋め尽くされています。

これに加えて、記録は誤り、間違った住所、重複入力、その他多くの問題で溢れています。

これは議論の余地はありません

争われたことはありません。

主要なスイング州の数十の郡では、ミシガン州の67郡を含む、投票年齢の市民よりも多くの有権者が登録されている。

ウィスコンシン州では、州の選挙管理委員会は10万人以上の住民の居住地を確認できなかったが、選挙前にそれらの名前を有権者名簿から削除することを繰り返し拒否していたことが、これらすべての証拠となっている。

彼らは誰もしない理由を知っていた。

理由は知っていた。

そこにいる不法有権者たち、それは茶番劇です、2020年には、私たちは投票用紙を投じた人たちの適格性を確認する手段を持っていないし、選挙とそのような重要な選挙、それが誰であるか、彼らが州に住んでいるかどうか、あるいは彼らがアメリカ市民であるかどうかを決定する手段を持っていないのです。

私たちは考えていません。

我々は、すべてのスイング状態の主要な違反や、我々は状態の結果を覆すために必要な数や投票数ではるかに多くなっているアウトライト詐欺を持っています。

ウィスコンシン州を例に挙げると、選挙の夜、私たちは方法をアップしてしまし

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

た。

最終的には2万票差で奇跡的に負けました
ここでお見せしましょう

それを

ウィスコンシン

我々は多くの点でリードしています

そして、342で

朝には、これがありました大量の票のダンプでした

ほとんどバイデン、ほとんどバイデンです

今日まで、誰もがそれがどこから来たのか 解明しようとしています

私は大差でリードしていたが 少し負けた

それはここにあります

朝の342だ

ウィスコンシンです

恐ろしい事だ

恐ろしい、恐ろしいことだ

しかし、州を覆すのに必要な2万票の何倍もの票を持っていることになります。

不正が正しければ

バイデンは大統領になれない数十万票の話をしています

今まで誰も見たことがないような数字の話をしています。ある州では、例として、7000票と言ってみましょう。

しかし、2万票、5万票、10万票、20万票の票の食い違いや不正投票が後になって判明します

その中には、共和党の投票監視員が見られなかった票も含まれています投票監視員が建物の外に閉め出されていたからです

あるいは、11月3日に投票に来た人々は、投票に興奮していました。

喜んでいました

合衆国の市民であることを誇りに思っていました

そして、彼らは投票したいと言いました。

そして、彼らは投票できないと言われました。

申し訳ありません。

と言われたそうです。

すでに郵便投票で投票されているんですね。

おめでとうございます。

投票用紙が届いたので、もう投票できません。

彼らはどうしたらいいのかわからなかった。

彼らは文句を言う人が誰もいなくて、ほとんどがただ去って行って、それはおかしいと言った。

しかし、多くの人が文句を言い、猛烈に文句を言いました。

そして多くの場合、彼らは仮投票用紙に記入しました。これはほとんど使われることはありませんでしたが、事実上すべてのケースでトランプ氏への投票でした。

言い換えれば、彼らは投票に行き、投票したと言われました。

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

そして、彼らは投票しませんでした そして、彼らは去っていきました そして、
彼らは恐怖を感じ、我々のシステムへの敬意を失いました

このようなことが何万回も全国で起きています

民主党は必死だった

民主党は国民が来ないかどうかもわからず投票用紙に記入していました。

来ても「すみません、もう投票しました」と言っていました

他にも、非常に怪しい会社があります

その会社の名前はドミニオンで、チップを変えてダイヤルを回すと

トランプにボタンを押すことができます。

そして、投票はバイデンに行く、これはどんなシステムなんだ？紙にしないとい
けない。

時間がかかるかもしれない

でも安全なのは紙だけだ

誰も理解していないシステムではありません 多くの場合、システムを運営して
いる人々も含めて 残念ながら、彼らは理解していると思いますが、あるミシガン
州の郡の例では、ドミニオンのシステムを使って

これは氷山の一角です

これは私たちが捕まえたものです。

捕まえられなかったのはどれくらいあるのでしょうか？

他にも何百もの例が全国にあるのか？何千件もあるのか、我々は運が良かっただ
けなのか

彼らはそれをグリッチと呼んでいます

しかし、私たちはその夜、多くの欠陥を見つけました。

会社の政治献金の96%が民主党に行ったのは 驚くべきことではない

率直に言って 誰が会社を運営しているのか 誰が経営しているのか 誰が所有し
ているのか どこで票が数えられているのか わからないので

“ドミナントは災難です

テキサス州の選挙管理当局はドミニオンのシステムの導入を熱烈にブロックして
います。セキュリティの脆弱性、エラーや不正行為の可能性を懸念しています。

ドミニオンのシステムを使用しているすべての地区は 慎重に監視され、慎重に
調査されなければなりません しかし、将来のためだけではありません。

今はね

大統領のことが心配です

選挙の結果はどうなったのでしょうか？

私のリードの下、共和党は予想外に全米のほぼ全ての州議会で勝利を収めました。

下院では16議席を獲得しました

まだ集計中ですが9議席は不明です

2週間後になっても、まだ検討中であることを知らないのです。混乱しているか
らです。

共和党は多くの議席を失うことになっていましたが、その代わりに下院では議席
を獲得しました。

共和党は多くの議席を失うはずでしたが、下院では議席を獲得しました。これか
ら行われる重要な選挙で、上院を維持できるかが決まります。

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

パデューとレフレラは偉大な二人です
残念なことにジョージア州ではドミニオン方式を採用しています
何十万もの不在者投票が要求されていることが明らかになっています
誰が投票を要求しているか調べてくれ
違いは一つの州であり、我々はそれを監視しているということです。
今まで誰も見たことがないような
我々は上院の2議席を獲得しなければなりません下院での驚異的な成功と上院で
の驚異的な成功は全国で予想外の成功を収めました
そしてここワシントンでも
統計的には不可能です
私を率いていた人が、負けたのです。
最大のパルサー、本当のパルサーは、ウィスコンシンで17点差をつけていたも
のではなく、実際に勝った時には、フロリダで4、5点差をつけていたものでも
ありません。
多くの点差で勝ったんだ テキサスでは同点でダウンしていた
そして、我々は多くのポイントで勝利しました
そのような世論調査員ではなく 本物の世論調査員です 公平で正直な世論調査員
です
このような事は理解できると言っています
あなたが国を勝利に導いたのは初めてのことです。
そして、あなただけが敗北したのです。
そんなことはあり得ない。
某州の下院議長は、閣下、私は議席を失うことを予想していました。
その代わりに、あなたのおかげで、そして信じられないほどの突撃と、すべての
集会のおかげで、私たちはとてつもない勝利を手にしたのです。
誰もが彼を知っている
あなたは私より人気があります
私の方があなたより多くの票を得たことを除けばね
そして、そんなことが起こるはずがありません。
何かがおかしいのです
何が間違っているかということ、有権者詐欺です。
ここに例があります。
これはミシガン州で、朝の631時に14万9772票の票が予想外に入ってきました。
我々は大差で勝っていた。
そのバッチがホラで届いたのですが、誰も知らないのです。
ところで、あなたのセリフがあります。
これは数ある中の一つ、これが普通です。
そして突然、見てください、これが普通です、普通に見えても普通に聞こえます。
そして、ブームは、突然、私は勝利から行く。
僅差で負けてしまう
墮落してる
デトロイトは腐敗してる デトロイトには多くの友人がいる
彼らは知ってる
でもデトロイトは完全に墮落してる

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

これを見てください、これを見てください

朝の631時に予期せず入ってきた ジョージア州の再集計で 署名をチェックしたくないから 無意味なんだ

ジョージア州では署名をチェックしないのであれば意味がありません

しかし、国務長官や知事が署名のチェックを非常に困難にしたのですが、なぜかという、彼らに聞いてみないとわかりません。

しかし、署名の照合やチェックがなければ意味がありません。

彼らは何千、何千もの票が異常になっているのを発見した。

全て私の反対票です

どうでもいいと思っていた再集計の最中に 何千票もの票が見つかった

再集計は重要ではなかった

重要なのは現在進行中のものだ

事実は僅差だったからだ

再集計は法律で決められているが 署名を確認する再集計でなければならない

さもないと不正のチェックになる

それは重要ではないだろう。

この場合は、封筒に書かれた署名だけが関係している。

封筒に書かれた署名と過去の選挙の署名を比較してみる。

そして、何千人もの人が違法にこれらの投票用紙に署名していることが分かるだろう。

民主党は、この選挙を最初から不正に仕組んでいました。チャイナ・ウイルスと呼ばれる流行病を利用しています。

そして今、中国ほど幸せな国はない。

多くの人が2枚、3枚、4枚の投票用紙を受け取る。

それらは数千人単位で、実際には死んだ人に送られていました。

そして、私たちは多くの例を持っていて、残高を記入し、申請をしてから投票した、それはさらに悪いことです。

言い換えれば、死んだ人たちはプロセスを経てきたのです。

25年前から死んでいる人もいます スイング州だけで数百万票が不正に投じられています

だとすれば、個々のスイングステートの結果は直ちに覆され、覆されなければならない。

それはあまりにも先が見えすぎていて、厳しすぎるという意見もあります。

まあ、それは大統領を取って、不正投票があったところで大統領になったということか？いや、それは選挙をひっくり返すということだ

誰もが知っています

そして、証拠を見ても、それを口にしようとしなさい。

なんという大惨事だろう。

今回の選挙は大惨事でした。

しかし、私たちはそれを示すつもりです そして、うまくいけば、特に裁判所、米国最高裁がそれを見ることを願っています

そして、敬意を持って、うまくいけば、彼らは私たちの国のために正しいことを

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

してくれるでしょう

我が国はこのような選挙に耐えられないからです

次の選挙に行こうと言うこともできますが

しかし、そうではなく、私たちは過去を見なければなりません。

私たちはこのようなことをさせてはいけません。

再投票があるかもしれませんが、それは適切ではないと思います。

票が汚職されている場合

不正な票があれば 捕まった時には抹殺される すべての州で私は簡単に 勝つことができる

揺れる州でも簡単に勝てる

夜の10時に投票したい選挙の夜にね

だから私たちはあなたに25の不正票や不正投票を見せようとはしていません、それは州を覆さないの、何の意味もありません。

あるいは50や100でも 数十万を示しています 我々が必要としているマージンよりもはるかに多くのものを 法律で定められている以上のものを

州に勝つために必要なものを何倍にも見せることができます。

メディアはこれを知っていますが、彼らはそれを報道したくありません。

実際、彼らはそれをカバーすることさえ拒否しています。

彼らは結果を知っているからです。

今、私が言っていることでさえ、軽蔑され、軽蔑されるでしょう。

でも、それでいいんです。

私は7400万人を代表しているので、前に進み続けます。

実際、私に投票しなかった人たちの代表でもある。

メールと投票詐欺は2016年の選挙結果を覆すための4年間の努力の最新の部分です。

そして、それは地獄に住んでいるようなものでした。

私たちの反対派は何度も何度も何度も証明してきましたが、彼らは何を言っても何をしてもいいということです。

政権に復帰するために、死んだ有権者を登録し、投票箱を詰めている腐敗した勢力は、次から次へとインチキで詐欺的なデマを実行してきたのと同じ人たちです。

あなたは今、それを見ていましたね、4年間。

これらの凝り固まった利害関係者は、私たちの運動に反対しています。

我々がアメリカ第一主義だから彼らはアメリカ第一主義ではない

我々はアメリカの人々に 権力を返しています

アメリカ第一主義ではなく

自分達の為だけに権力を欲しがる

金儲けがしたいんだ

だから私を大統領にしたくないんだ

私は大統領選に出馬すると発表した直後から調査されていた。

共和党の投票で1位になった時から

調査は止まらなかった

4年間続いた

そして、私は全てに勝った

President Trump This may be the most important speech I've ever made... -

ロシア、ロシア、ロシア、弾劾デマ、その他もろもろに勝った
ロバート・ミュラーは4800万ドルの納税者のお金を使い2年半の間私を調査し
2800以上の召喚状を発行し500近くの捜索令状を発行し
結局、共謀はありませんでした。

何もありませんでした

上院情報委員会のトップであるマルコ・ルビオ上院議員は、委員会は当時のドナルド・トランプ候補や彼の選挙運動がロシア政府と共謀したという証拠を見つけられなかったと述べています。

ルビオ上院議員のこの発言に感謝します。

さて、私をワシントンに入れなかった同じ連中が私をワシントンに入れようとするためにあらゆる情報をニューヨークに送ってきたと聞いています

何度も何度も何度も何度も何度も何度も何度も何度も何度も何度も何度も何度も何度も4800万ドルも

納税申告書を調べても、全部調べても

ニューヨークの司法長官は、最近出馬したが、私を知らずに選挙運動をしていた。我々は、法執行機関や他の司法長官と協力して、この大統領を罷免すると言った。

彼女に会ったことはない

彼女がドナルド・トランプの時代は終わりに近づいていると言ったことを皆が理解することが重要です。

そして、それはすべてされている ワシントンとニューヨークでの大規模な調査です。

ワシントンとニューヨークでの大規模な調査だけです。それが彼らのやりたいことだからです。

彼らは、私ではなく、私たちを倒そうとしています。それならば、彼らにそれをさせてはいけません。

すべてを見てきました。

非常に賢い私の友人は、あなたがおそらく他の誰よりも多くを見てきたと言いました。

誰よりも調査されてきたと

あなたの健康状態が良好であることはこの国で最もクリーンな人間であることを意味しています

この政権には何人かの人がありますが、幸いにも全員ではありませんが、叩きのめされて軽蔑された人たちは、ただ姿を消してしまいました。

誰も何が起こったのか知らない。

彼らにとっては、なぜ彼らは活動しないのか？なぜ彼らは関与しないのか？関わるべきことがたくさんあるのに。

腐敗が横行していて

もう我慢できなかつたんだ

民主党から弾劾の脅しを受けてひどいことを言われていました

彼らは善良な人たちだ

最近でさえ、GSAのトップは、彼女が報告したように、今までにないような嫌がらせを受けました。

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

何と言えがいいのでしょうか？マッケイブを逮捕しました
全員逮捕しました
ダーラムという男からの報告を待っています私は一度も話したことはありません
し会ったこともありません
選挙前に私を追いかけることができます
しかし、残念ながら、ダーラム氏は
ダーラム氏はこの人たちの後を追いたくなかったし、選挙前に彼らを追いかけて
よとすることとは何の関係もありませんでした。

選挙で

だから、彼が報告書を出すかどうかさえ誰にもわからない。

しかし、嘘やリーク、多くの人々が行った違法行為や行動、そしてアメリカ大統領を傷つけたいという願望を見れば、何かが起こるはずですよ。

私がしなければならぬ最も難しいことは、私の選挙運動のスパイ行為が捕まったこれらの人々の間で、なぜ何も起きていないのかを説明することです、それは今までに一度も起きたことはありません。

二度とあってはならないことです。アメリカの大統領には、公聴会を見て、自分の目で確かめればいいのです。

証拠は圧倒的です

ここ数週間で集めた不正行為は 圧倒的です

この数週間で収集した不正行為は圧倒的です。選挙に関連して、誰もが言っています、証拠を見た時には、圧倒的だと。

しかし、本当に、選挙の流れを変えるには遅すぎます。

結果を変えるには遅すぎるのです。

実際、選挙の正しい当選者を認定する時間はまだ十分にある。

そして、そのために戦っているのです。

しかし、いつ不正を見ても偽票を見て必要以上に票数を獲得しても

他の人に選挙を奪われてはいけません。

全国各地で

人々は、この取引を阻止するために署名を掲げています。

私たちがこの不正行為にどのように挑戦するのかを理解するためには

マリン バランス、ペンシルベニア州、ミシガン州、ネバダ州、ジョージア州、アリゾナ州、および他のほとんどの州の問題を知っていることが重要です誰もが不在者投票を取得し、任意の ID を示すことなく彼らの投票をキャストすることができます投票が完全に行われたまたは名誉システム、任意の種類​​の識別は必要ありませんでした。

ほとんどのアメリカ人はまた、連邦選挙で投票するための条件として米国市民権を確認していない州があることを知ってショックを受けるだろう。

これは国家の恥である。

他の先進国では、このような方法で選挙を行っている国はない。

多くのヨーロッパ諸国は、ヨーロッパの42カ国のうち、ほぼ無制限に不正行為が行われる可能性があることを認識しているため、特に郵送による投票に大きな制

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

限を設けている。

そうでなければ、郵送投票を劇的に拡大するための民主党の努力全体を通して、不在者投票を必要とする人々に非常に、非常に強力な身分証明書を提示することを要求する。

民主党の党首たちはまた、署名確認や住民票の確認、有権者の身分証明書や市民権などの不正行為から守るための対策を阻止するために、リー氏を熱狂させていた。

確認は、求めるべきだということはほとんど考えられていなかった。

これを信じられるだろうか。これらは公正な選挙を望む人々の行動ではありません。

選挙を盗もうとしている人たちの行動であり、詐欺を企んでいる人たちの行動なのです。

あなたが投票のための合法的な資格を確認するための常識的な措置をブロックする唯一考えられる理由は、あなたが詐欺を奨励し、可能にし、勧誘し、または実行しようとしているということです。

アメリカ人にとって重要なことは、選挙法へのこれらの破壊的な変更は、パンデミックへの必要な対応ではなかったということを理解することだ。

パンデミックは、民主党に、何年も何年も前からやろうとしていたことをする口実を与えただけです。

実際、ナンシー・ペロシが議長になった時、民主党が導入した最初の法案は、普遍的な郵便投票を義務化し、有権者証のような措置を排除する試みでした。

投票用紙の郵送を拡大するための民主党の努力のすべては、今回の選挙で起こった組織的で広範な不正行為のための基礎を築いた。

ペンシルバニア州では、大量のメールイン投票と不在者投票が違法に、フィラデルフィア郡とアレゲニー郡で秘密裏に処理された。

我々のオブザーバーが立ち会うことなく

彼らは立ち会うことを許されていませんでした。

実際、同じ部屋に同席することさえ許されていませんでした。

建物から追い出された

外から中を見たが 窓がなく 窓は板で覆われていたので 見ることもできなかった

民主党はペンシルバニア最高裁まで行って監視員の立ち入りを妨害しました。

腐敗した民主党の政治マシンが、開票の間の透明性に反対する理由は、一つしかありません。

違法行為を隠していることを知っているからです。

それは非常に単純なことだ。

これは、選挙全体を汚す、許しがたい、取り返しのつかない害悪です。

しかし、この前代未聞の行為は、オブザーバー、投票監視員を排除しています。ある人々は、彼らをそう呼んでいます、全国の民主党が運営する都市と主要な州で発生しました。

ここに、我々が発見した追加の事実の一部があります

ペンシルバニア中の多くの有権者が、2枚の投票用紙を郵便で受け取りました。

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

また、多くの有権者は、申請していない投票用紙を郵便で受け取りました。

多くの有権者は、何のために投票したのかさえ知らずに投票用紙を受け取りました。

また、多くの人が1つ以上の投票用紙を受け取り、場合によっては2つ以上の投票用紙を受け取りました。

彼らはたまたま民主党員でした

ペンシルバニアのフェイエット郡では、複数の有権者が既に記入された投票用紙を受け取っています

彼らは何が起きたか知らなかった

ペンシルバニアのモンゴメリー郡では、投票監視員が、登録されていない有権者が、別の名前で投票するために、後で戻るように言われているのを小耳に挟みましました。

ペンシルバニア中の何万人もの有権者が、共和党か民主党かによって異なる扱いを受けました。

民主党のいくつかの管区で不備のある投票用紙を提出した有権者は、通知を受け、投票用紙の修正を求められた。

共和党の管区と特に共和党の有権者には通知されなかったが、これは明らかに合衆国憲法の平等保護条項に違反している。

あなたが民主党ならば、あなたの投票用紙を修正して、完璧なものにしましょう。

共和党なら、その話すらしないでください。

ミシガン州のデトロイト市では、市職員が有権者にまっすぐ民主党に投票するように指導しながら、誰に投票するかは法律と無記名投票の神聖さに違反しているのを見守るために同行していたキャリア職員がいました。

そんなことをしてはいけません。

同じ労働者によると、彼女は身分証明書を求めないように指示され、署名の有効性を確認しようとしないように指示されたという。

彼女はまた、期限後に受信した多くの多くの投票を違法にバックデートするように言われました。

これはとても違憲である何かである。

そして、彼女は、何千、何千もの投票用紙が、彼女と他の多くの人によって不適切に遡っていたと推定しています。

デトロイトでの他の目撃者もまた、選挙管理者が、同じ残高のバッチを何度も数え、違法に残高を複製しているのを見ました。

あるオブザーバーは、箱や箱に入った投票用紙を見たと言いました。

デトロイトの別のオブザーバーは、正しく登録された有権者のものではない無効な投票用紙を数え切れないほど見たと言いました。

選挙管理者とウェイン郡は偽の誕生日をシステムに入力しています

違法に

数えろ

目撃者は宣誓供述書に署名しています

つまり、嘘をつくとも刑務所行きになります。選挙管理者が最後の不在者投票が届いたと発表した後、

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

数万票の投票用紙が到着しました

多くは封筒のないものや 民主党に投票したものでした

ウィスコンシン州では、有権者の記録的な数は、無期限に制限された重度の障害者のために予約された状態として分類されました。

また、高齢者のために、それは彼らがIDを提示せずに投票することができます。

昨年は約7万人が州全体でこの状態を主張した。

今年は、奇跡的に有権者数が約25万人になりました。ミルウォーキーとデーモン郡の選挙管理者は、我が国で最も腐敗した政治の場である

存在しないレベルで

ウィスコンシン州では、法律で要求されているように、一致する有効なアプリケーションを持っていない約70,000の不在者投票があります。

ジョージアでは、9人のオブザーバーが、要求された通りに封筒に入っていないことを示す、折り目や典型的な印のない、数え切れないほどの不規則な投票用紙を見たと言っています。

フルトン郡の投票監視員は、彼女が目撃した大量の異常に原始的なバランスの約98%がバイデンのためのものであり、非常に珍しい数であると推定した。

さらに、選挙の数週間後、フロイド・フェイエット郡とウォルトン郡では、何千ものカウントされていない投票用紙が発見され、これらの投票用紙は、ほとんどがトランプ有権者からのものだった。

数えられていませんでした

デトロイトのトランプ有権者からのものでした

選挙区の71%が均衡していないのを見て投票しないので、選挙区の71%が均衡していないのを見て投票しないということで、2人の共和党の投票員が凄まじい対立と恐ろしい扱いを受けているのを誰もが見ました。

そしてまた、あなたが有権者を持っていたよりも多くの票を持っていたことを有権者が考えていたよりも多くの票がありました、それは数千を把握し、スパイするための簡単なものです。

アリゾナ州では、そのバランスが集計機からのエラーメッセージを生成した人の有権者は、自分の票がカウントされていない結果となったボタンを押すように言われました。

また、アリゾナ州では、州の有権者の多くが住むネバダ州クラーク郡で、郵便投票用紙が郵便受けから盗まれ、岩の下に隠されていたことを司法長官が発表した。

署名検証機を使って署名を照合する基準を意図的に下げたのは、そうでなければ決して通過できないような大量の投票用紙を集計できるようにするためです。

この機械は最低レベルに設定されていた。

プロセスをテストするために、ある報告書によると

クラーク郡の9人の有権者が、意図的に誤った署名をした投票用紙を投じ、9つの投票用紙のうち8つが受理され、数えることができた。

サンタクロースとして署名すれば受理されるという。

先週、クラーク郡の委員会は、登録者が、私達が説明できる矛盾を発見したと報告した後、地方選挙の結果を捨てました。

また、ネバダ州では、いくつかの有権者は、彼らが投票したことを証明することができれば、多くの250ドル以上の価値がある十数枚のギフトカードのためのくじに入力されました。

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

これはインディアン居留地で行われた。

不正行為が蔓延していることを示す最も重要な兆候の一つは、多くの主要な州で投票用紙を郵送した際の拒否率が非常に低いことです。

これらの州は、私がスイングステートで勝たなければならなかった州で、スイングステートの次の州で、拒否された投票用紙の数は、以前の経験に基づいて予想されていたものよりも、劇的に低くなっています。

つまり、ジョージア州での投票の何年も何年も、ちょうどポイント2%、それは郵便投票用紙の1%未満が却下されたことを実質的に意味しています。

言い換えれば、拒否されたものはほとんどありません。

彼らはすべてを

何も実質的に拒否されなかったのは6.

4%.

2016年には、その後、6.

4は低い数字でした。

だから、それを考えると、ほとんど何も拒否されなかった、と前回の選挙6.

4%が否決されました。

我々は、ペンシルバニア、ネバダ、ミシガンで同様の減少を見てきました 投票が拒否されませんでした、特にそれらが民主党の地域で起こる場合。

これらの不正は、資格のある投票を意図的に受け入れようとする努力や不正な投票がない限り、説明のつかないものです。

ペンシルバニアでは、長官と州最高裁判所は、要するに、選挙のわずか数週間前に、州法に違反して、署名確認の要件を廃止しています。

裁判官にはできない。

州はそれができない。

役人もできない

できるのは立法府だけ。

その理由は明らかで、彼らが署名を検証していなかったのは、残高が有権者によって記入されていないことを知っているからであり、誰の名前が投じられたのかを知っているからです。

言い換えれば、人々は、投票用紙の名前とは何の関係もなかったそれらを記入する。

投票用紙の単純な再集計は、このような状況下では、不正行為を悪化させるだけであり、正直な投票があったかどうかを判断する唯一の方法は、封筒の完全な見直しを行うことです。

関連する州では、あなたはそれらの多くの10数千の不正な署名を持っていることがわかります、完全な法医学的監査は、適切にキャストされた合法的に登録された有権者からの唯一の違法な投票が含まれていることを確認するために必要とされています。

最終的なカウントでは、この選挙は、大規模な有権者詐欺、これまでにこのような詐欺は見たことがありませんでした。

それは、見てはいけない投票監視員についてです。

だから違法。

それは、投票用紙が流入したことについてです、そして、誰も、少数の人以外

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

は、それらがどこから来たのか知りませんでした。

しかし、彼らは数えられた

そして、彼らは私のためではありませんでした。

選挙の夜の大きなリードについてです 驚異的なリードです 私は祝福されていました 決定的で簡単な勝利のためにリードしました

そして、突然、朝までに、または数日後には、それらのリードは急速に蒸発しました。

それは、送られた大量の投票用紙がどこから来たのか誰にも分からないことです。機械に欠陥があったことや 夜のある時間帯に停止していた機械が 奇跡的に多くの票で開票されたことなどです

他にも色々ありました

しかし何よりも不正行為です

今回の選挙は不正操作されています

誰もがそれを知っている。

選挙に負けても構わない。

しかし、私は正々堂々と選挙に負けたい。

私がしたくないのは、アメリカ国民から選挙を奪われることです。

それは私たちが戦っていることです。

そして、我々には選択の余地はありません

私たちはすでに証拠を持っています。

そして、それは非常にはっきりしています。

マスコミの多くの人々、そしてこれまでの裁判官でさえ、それを受け入れることを拒否してきました。

彼らはそれが真実であることを知っています。

そこにあることを知っています

誰が選挙に勝ったかも知っている

しかし、彼らは「あなたが正しい」と言うことを拒否しています。

我が国には、あなたが正しいと言ってくれる人が必要なのです。

最終的に、私は正確な選挙結果を受け入れる準備ができています。

そしてジョー・バイデンにもそうであることを願っています

しかし、我々はすでに証拠を持っています

すでに何万票もの投票用紙がありますこれらの州をひっくり返すのに必要な数よりも多いのです

これは選挙です、世界の歴史上最も偉大な国の最高位の役職のために、すべての合理的なアメリカ人は同意できるはずですが、すでに文書化されていることに基づいて

それは署名についてです。

封筒に書かれていれば、封筒を見直せばいいだけです。

それだけで全てがわかる。

これは絶対に期待すべき最低限のことです。

これは私の選挙に限ったことではありません。

次の大統領は誰になるのかという事も 関係していますが

これは、アメリカの選挙への信頼と信頼を回復することです。

President Trump This may be the most important speech I've ever made.... -

これは、私たちの民主主義と何世代ものアメリカ人が戦い、血を流し、命を落としてきた神聖な権利についてです。

これほど緊急で重要なものはありません

この選挙で数えるべき唯一の投票用紙は、私たちの国の市民であり、彼らが投票した州の住民であり、法的な期限前に合法的な方法で投票した適格な有権者によって投じられたものです。

さらに、投票するすべての人の資格、身元、居住地を確認するための信頼できる透明なシステムがない選挙は、二度とあってはならない。

非常に、非常に大切にされている投票で、多くの非常に賢い人々が、私たちが行ったすべてのことを祝福してくれました。

史上最大の減税、史上最大の規制削減

我々は軍を再建し、退役軍人の世話をしましたこれまでにないほどのスペースフォースやその他多くの事をしました

しかし、彼らは言い続けました、これらのイベントと同じくらい大きく、重要なことは、あなたの大統領職における単一の最大の成果は

我が国のための有権者の誠実さ

それは我々が話し合ったどの事よりも重要です。

もし我々が不正を根絶しなければ2020年の選挙で起きた途方もない恐ろしい不正を

私たちにはもう国がありません。

だから、アメリカ国民の決意と支持を得て、私たちは選挙に正直さと誠実さを回復し、政府のシステムへの信頼を回復します。

ありがとうございます

神の祝福がありますように、そしてアメリカに神の祝福がありますように。